

NOMENY

Elisa Seene, une étudiante engagée auprès des enfants

Durant ces vacances d'hiver, l'ACM (Accueil collectif de mineurs) de Nomeny a compté dans ses rangs d'animateurs Elisa Seene. Cette jeune habitant de Nomeny et étudiante à Metz se passionne pour l'éducation et le relationnel avec les enfants. D'ailleurs, elle a décidé d'en faire son métier !

Issue d'un baccalauréat spécialités mathématiques, sciences et vie de la Terre et physique chimie, Elisa a su très tôt l'orientation qu'elle souhaitait donner à sa carrière professionnelle et le métier qu'elle rêvait d'exercer.

C'est pourquoi depuis la rentrée de septembre, la jeune étudiante s'est lancée dans un cursus PPPE (Parcours préparatoire au professorat des écoles) pour devenir plus tard professeur des écoles. Pour cela, elle est inscrite en licence de mathématiques spécialisée en professorat des écoles à l'Université de Metz.

Animatrice au périscolaire qui l'a accueillie enfant

Dans son quotidien, elle se retrouve la moitié de la semaine à la faculté de mathématiques et l'autre moitié dans un lycée, toujours situé à Metz, pour apprendre les autres ma-



Elisa sait faire preuve de patience et de gentillesse dans son accompagnement des enfants au quotidien.

tières relatives à son futur métier telles que le français, les sciences, les arts, l'histoire, la géographie ou les langues.

Cette passion pour l'enseignement et le partage avec les plus jeunes, Elisa la porte en elle depuis longtemps. Peut-être est-ce même une vocation qui lui serait née durant ses premières années où dès l'âge de 3 ans, elle commençait à fréquenter le périscolaire de Nomeny. Vinciane Hanriat se souvient d'elle comme une enfant toujours gentille et agréa-

ble. Aujourd'hui, elles se côtoient en tant que collègues puisqu'Elisa a décidé de profiter de ses congés scolaires pour devenir à son tour animatrice.

La tête sur les épaules, la future enseignante sait toute la richesse de l'expérience qu'elle acquiert ici. De plus, c'est un véritable plaisir pour elle de passer du temps auprès des plus jeunes pour leur transmettre des connaissances mais aussi échanger, rire, jouer, inventer des activités manuelles.